

Au 2nd tour, nous appelons au rassemblement des électeurs d'Occitanie derrière notre candidature

L'équipe de 184 candidats que je conduis pour les élections régionales sera la même entre le premier et le second tour. Comme je m'y suis engagé dès le premier jour de ma campagne, notre équipe tient une position de droiture et de constance.

Notre liste a été déposée en Préfecture hier, sans fusion ou tripatouillage politicien. Les 183 candidats qui m'entourent aujourd'hui sont ceux d'hier.

Pas d'alliances contre nature. Pas de marchandage dans le dos des électeurs. Pas de modifications des listes.

De la constance. De la constance. Et encore de la constance dans nos valeurs.

Dimanche dernier, les électeurs d'Occitanie nous ont qualifiés pour le second tour de ces élections régionales. C'est une marque de confiance.

Le candidat LREM a été éliminé au premier tour. Le candidat du RN connaît un échec avec un score historiquement bas, plus de 10 points en dessous des résultats attendus dans les sondages.

Désormais, nous sommes les seuls candidats capables de porter une alternance crédible face au monopole socialiste dans notre Région. La vie démocratique a toujours besoin de débats et de contre-pouvoir. Tous les pouvoirs ne peuvent pas être donnés à Carole Delga.

Nous appelons les électeurs des candidats éliminés du premier tour à nous faire confiance au second tour. Nous garantirons ainsi la diversité des idées.

Contact

Nous appelons les électeurs du RN au premier tour à nous faire confiance. Le candidat du RN a échoué. Il ne gagnera jamais notre Région. Il ne peut ni rassembler ni porter l'alternance. Les électeurs l'ont mesuré en lui infligeant une lourde sanction au premier tour. Dimanche, ne perdez pas votre vote en votant RN. Nous seuls, candidats de la droite et du centre, pouvons vous représenter et mener la bataille des idées. Nous seuls, pouvons peser fortement dans la future Assemblée régionale et créer dimanche la surprise.

Nous appelons les abstentionnistes à retrouver le chemin des urnes. Dans notre Région, une nouvelle génération s'engage en politique. Avec des idées claires, un projet ambitieux, une manière nouvelle de faire de la politique. C'est le sens de ma candidature.

Le courage est une belle valeur politique. Je porte ce courage pour demain et pour l'avenir de l'Occitanie.

Aurélien Pradié
Député du Lot
Candidat à la présidence de la Région Occitanie